
                             COMUNE DI PALERMO 

          IV CIRCOSCRIZIONE 

                    Verbale della seduta del 05/02/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno cinque del mese di febbraio, in Palermo, 

nella Sala Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, 

si è riunito il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 15499 del 

09/01/2019 ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa in qualità di Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, 

coadiuvato nella funzione di verbalizzante dal Collaboratore Professionale Amm. vo Maria 

Giulia Conigliaro della U.O.3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:58 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano assenti il Cons. Buccola ed il V.P: Schiera. 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buonpasso, Dentici e Di Vincenti con l’approvazione del Consiglio, quindi 

chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta del giorno precedente. 

Il Segretario - Legge il verbale. 

Alle ore 10:03, durante la lettura del verbale, entrano il Cons. Buccola ed il V. P. 

Schiera. 

Il Presidente pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Rifacimento 

marciapiede in Via Carmelo Onorato alt. civ. 50, angolo via Malater 1 e 3”, a firma del Cons. 

Ruggiero. 

Il Cons. Ruggiero – Illustra la mozione evidenziando che il marciapiede in oggetto è 

totalmente inesistente, più volte è stata segnalata questa problematica senza alcun risultato.  

Alle ore 10:10 – Esce il Cons. Lupo per impegni istituzionali. 

Il Cons. Buonpasso – Afferma di conoscere bene la problematica e quindi esprimerà voto 

favorevole alla mozione. Aggiunge che purtroppo in tutta la IV^ Circoscrizione il problema dei 

marciapiedi dissestati è ricorrente, spera che questa volta il problema venga risolto. Lo stesso in 

passato aveva proposto di fare una programmazione per il rifacimento dei marciapiedi, tante 

mozioni sono state presentate in proposito ma la RAP non è intervenuta e giornalmente si verificano 

incidenti.  

Il Cons. Sinopoli – Concorda con i Consiglieri, in quanto conosce bene la zona, il 

marciapiede è quasi un tutt’uno con la strada. Esprime parere favorevole.  

Il V. P. Schiera - Asserisce che nella zona sono presenti esercizi commerciali, la succursale 

dell’Istituto Scolastico “Lombardo Radice” e l’Asl, area centrale della nostra Circoscrizione, molto 

trafficata per cui è giusto e doveroso che il marciapiede venga riparato prima che si verifichino 

incidenti, quindi palesa parere favorevole alla mozione. 

Alle ore 10:18, in assenza di altri interventi, il Presidente mette ai voti la mozione 

discussa, il cui esito è il seguente: 

Presenti  09 

Assenti  01 (Lupo)  

Favorevoli 09 

Astenuti 00  

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Presidente - Passa alle comunicazioni e prende la parola informando i Consiglieri della 

variazione di orario della seduta del giorno 12 c.m., posticipato alle ore 11:30, in cui sarà presente 

l’Assessore alle Attività Sociali Giuseppe Mattina, a seguito della richiesta del Cons. Buonpasso, 

per avere delle informazioni più dettagliate in base alle recenti dichiarazioni del Sindaco, riguardo 

alla concessione della residenza degli occupanti abusivi gli alloggi di edilizia popolare e con 

l’occasione si parlerà anche dell’insediamento dei Comitati Educativi di Circoscrizione. Continua 

esprimendo disappunto riguardo i tagli che l’Assessorato al Traffico ha fatto per alcune linee bus.  



E’ stata soppressa la navetta che da Piazza Indipendenza portava al parcheggio Basile, la navetta 

che da Piazza Indipendenza portava al centro storico. Ancora una volta è stato penalizzato il nostro 

territorio, infatti in precedenza sono state abolite le linee 923, 906 e la riduzione della linea 380 per 

Via Sambucia. Necessita un confronto con i nuovi Vertici Amat per capire quali sono gli 

intendimenti, poiché le periferie sono sempre più svantaggiate. 

Il V. P. Schiera – Si compiace che l’Assessore Mattina abbia colto l’invito, ma non si 

spiega come la richiesta di un incontro per interloquire con qualche dirigente dell’Ufficio Tributi, 

prodotta circa sei mesi fa, non abbia ancora avuto nessun riscontro, quindi chiede al Presidente di 

reiterare l’invito. 

Il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:25, chiude la seduta. 
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